

一昨日、延期していた入学説明会を行いました。

感染状況が落ち着かないため、6年生児童のみ、オンラインで実施しました。

画面越しでしたが、きちんとうなづきながら話が聴けている様子に接し、嬉しかったです。

次の4つの内容を柱として、始めの言葉を話しました。

- ・夢や憧れをしっかりともち、中学校生活での目標をもつこと。

「夢」と「目標」のちがいは、自分の希望を形にしたものが夢であり、その夢を叶えるために立てるものが目標。

- ・中学校では、部活動に取り組むため、学習時間の確保に工夫が必要。

中学校では高校入試が控えているため、学習量も少しずつ増えてくる。春休みも利用し、できる限り、苦手科目の克服に努めて欲しい。

数学は差がつきやすいので、特に算数の復習を大切に。

- ・中学校で高校入試に向けての言葉として「受験は団体戦」という言葉がある。

3つめは、学年仲間のチームワークをより高めてください。誰とでも、自然に楽しく会話ができる人は、必ず伸びる。

- ・伝統をしっかりとつないで来て欲しい。先輩方のおかげで今がある。後輩達へ、伝えることは確実に伝え、新たに築くことは分かりやすく。

4月に会えることが本当に楽しみで、待ち遠しいです！！